



E N C O R T O

NACIONALES



Presidencia Gobierno de México

Inversión en el Istmo de Tehuantepec

El gobierno federal dio a conocer que se iniciarán dos grandes proyectos en Salina Cruz, Oaxaca, con inversión de 120 mil millones de pesos: la planta coquizadora, que formará parte de la refinería para producir más gasolinas a partir del combustóleo y la planta de licuefacción, que permitirá la exportación de gas a Europa y Asia.

Apoyos Bienpesca

El Gobierno de México inicia la entrega de apoyos a beneficiarios del programa Bienpesca 2022, quienes recibirán de manera directa y sin intermediarios siete mil 200 pesos cada uno. Para este año se dispone de un presupuesto superior a mil 360 millones de pesos, que se dispersarán en tres etapas, en beneficio de 189 mil productores pesqueros y trabajadores de granjas acuícolas.

Vacunación a menores

El gobierno federal inició el registro de niñas y niños de cinco a 11 años para que reciban la vacuna contra Covid-19. Para la aplicación, se firmó un contrato para adquirir alrededor de ocho millones de dosis de la vacuna Pfizer-BioNTech. De acuerdo con datos de Conapo, en el país hay 15.4 millones de personas en ese grupo de edad.



Cuartavisor

LEGISLATIVAS

Galardón

Esta semana en la cámara alta, durante un evento en el que se distinguió a diversos medios de comunicación, fueron entregados reconocimientos de manos del Presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, quien coordina a la bancada morenista, y emitió un emotivo mensaje sobre la importancia de la industria de la radio y la televisión en la generación de empleos y el derecho de la libertad de expresión. "... El Senado hoy abre sus puertas a quienes han hecho historia. Incluso para mí, tardó el reconocimiento, pero ya llegó. Y les queremos agradecer a nombre del pueblo de México, a nombre del Senado, toda su actividad al servicio de la población", declaró el legislador.



Twitter @SergioSalomónC

Discriminación por embarazo

En el Congreso del Estado de Puebla se aprobó la propuesta presentada por los diputados **Jorge Estefan Chidiac** del PRI y **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**, sin partido y Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, para reformar el Código Penal del estado y sancionar con uno a tres años de cárcel, además de multa, la discriminación que pueden sufrir las mujeres por embarazo, promoviendo así, la defensa jurídica de sus derechos a la dignidad, a la libertad y a la igualdad laboral.

Parlamento Abierto

El diputado y coordinador de la bancada de Morena, Moisés Ignacio Mier Velazco, adelantó que desde la Junta de Coordinación Política se está elaborando un proyecto de parlamento abierto sobre la reforma político-electoral, el cual agrupa todas las iniciativas presentadas en la materia, incluida la del Ejecutivo, y se dividirá en tres ejes temáticos: sistema político mexicano, sistema electoral mexicano y régimen de partidos políticos. Se espera que esta semana se definan las fechas del parlamento.